

Mi amigo del rancho

por Tyler Berg

Para la descripción de un hispanohablante de los Estados Unidos. Yo decidí escribir sobre un hombre único. Richie González es un hispanohablante que yo conozco. Vino a los Estado Unidos en 2002. Él es de Torreón, México y vivía sin dinero con su familia. Creo que es un inmigrante illegal (el indocumentado). Trabajé con Richie en una granja de caballos (Hampton Green Farms) en Fruitport, Michigan. La madre de mi amigo mejor tiene la granja con los caballos más hermosos, que otros. Los propietarios compraron los caballos en lugares privados de España. Richie tiene 35 años y está casado, pero no sé el nombre de su esposa. Pero, tiene dos hijos y ellos trabajan en la granja también. La familia vivía en la granja en una casa pequeña. Hay muchos aspectos importantes o llamativos de esa persona, pero el aspecto único sobre esta persona fue su dedicación a su trabajo. Le encantó trabajar con los caballos y su familia. Él trabajó duro todos los días y siempre mostró el respeto a todo el mundo. Él siempre tenía una sonrisa en la cara y quería ayudar con las cosas.

La apariencia del hombre es muy típico de los hispanohablantes. Era bajo, gordo y peludo. En realidad, tenía mas pelo que los caballos. Era como un hombre-lobo (Wolfman?). Richie G. era el ejemplo perfecto del hombre que trabajará para algo y todo. La descripción del carácter es sencilla. Se imagina el empleado ideal. Richie trabaja para el éxito y siempre completará los trabajos necesarios. Puede limpiar, sujetar, construir, y controlar todo. Cuando estoy describiendo el carácter del hombre, hay tres adjetivos apropiados. Es entregado, organizado, y agradecido por su vida. Él cree que la religión es muy importante para una vida completa. Tiene las creencias morales y una pasión por sus raíces y la cultura. Durante la hora del almuerzo, conoció la mejor comida con sabores, especias,

ingredientes, y las decoraciones de muchos colores. La familia llevaron su amor de la cultura a los Estados Unidos.

Me encantó trabajar en la granja, porque cuando hice algo incorrecto. Richie sujetó mis errores sin ningún esfuerzo. Richie es un modelo de los hispanohablantes en Estados Unidos porque él vinó a este país con nada. Pero, él trabajó para la familia y para una vida de éxito. Tengo respeto por su trabajo porque él vivía a su mejor capacidad. Mostró el significado de “La vida moral verdadera” con sus esfuerzos para ofrecer una mano de ayuda. Siempre será un ejemplo de honestidad mi buen amigo que puede arreglar todo.